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CITTA’ DI TORINO 
 

Cons.Circ.le                                                                                                        
Doc.n. 104/14                                              
 
Verbale n. XXVII 
 

Provvedimento del Consiglio circoscrizionale n. 5 
 

Il Consiglio circoscrizionale n. 5 convocato  nelle prescritte forme, in prima convocazione per la 
seduta ordinaria del  14 Luglio 2014 alle ore 17,00  presenti  nella sede della Circoscrizione in 
Via Stradella  n. 192, oltre al  Presidente Rocco FLORIO, i Consiglieri: 
 
 
AGOSTINO GIUSEPPE ALU’ ORAZIO  ANDOLFATTO LIDIA 
BARILLARO RAFFAELE BATTAGLIA GIUSEPPE BUDA VINCENZO 
CARBOTTA DOMENICO CIAVARRA ANTONIO FORMICHELLA ALBERTO 
FRANCESE MARIA TERESA FRAU NEVA IARIA ANTONINO 
IPPOLITO ANTONINO LA VAILLE LUCA LEOTTA FABRIZIO 
MASERA ALBERTO MIRTO BENITO  NOCCETTI GIANLUCA 
PIUMATTI AMALIA  POLICARO PAOLO TASSONE FABIO 
VALLONE PECORARO FILIPPO   
 
 
 
In totale con il  Presidente n. 23 Consiglieri 
 
 
Assenti i Consiglieri: TETRO GREGORIO – ZUPPARDO GAETANO 
 
Con l'assistenza del Segretario: Arch. Maurizio FLORIO 
 
 
ha adottato in  
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 

il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
2) C. 5  - PARERE AI SENSI DEGLI ARTT. 43 E 44,  DEL  REGOLAMENTO DEL 

DECENTRAMENTO SUL PIANO ESECUTIVO CONVENZIONATO RELATIVO ALLA 
ZONA URBANA DI TRASFORMAZIONE AMBITO 4.25 CONTINASSA - 
INTEGRAZIONE 
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CITTÀ DI TORINO 
 

CIRC. 5 - VALLETTE - MADONNA DI CAMPAGNA - B.GO VITTORI 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 

 
OGGETTO: C. 5  - PARERE AI SENSI DEGLI ARTT. 43 E 44,  DEL  REGOLAMENTO DEL 
DECENTRAMENTO SUL PIANO ESECUTIVO CONVENZIONATO RELATIVO ALLA 
ZONA URBANA DI TRASFORMAZIONE AMBITO 4.25 CONTINASSA - INTEGRAZIONE  
 
 Il Presidente Rocco FLORIO, di concerto con il Coordinatore della II Commissione di Lavoro 
Permanente Domenico CARBOTTA, riferisce: 
 
 Il Direttore della Direzione Territorio e Ambiente, con nota del 9 luglio 2014 - prot. 1963 
- e pervenuta a questa Circoscrizione in data 10 luglio 2014 - prot. 9503 –, ha chiesto un parere 
alla Circoscrizione 5, ai sensi degli artt. 43 e 44 del Regolamento del Decentramento, in merito a 
quanto enunciato nell’oggetto. 
Al fine di procedere all’approvazione del PEC relativo all’Ambito Continassa, per il quale 
codesta Circoscrizione ha già espresso parere favorevole in data 14 aprile 2014, vengono 
apportate delle integrazioni/modifiche al testo dello schema di Convenzione. 
 In sintesi, le modifiche proposte riguardano la sostituzione del lotto originariamente 
destinato a residenza con un complesso scolastico privato a livello internazionale nonché un 
leggero spostamento a sud della sede sociale con contestuale destinazione a servizi pubblici, che 
sarà oggetto di separata Convenzione della Cascina Continassa. 
 L’integrazione al progetto è stato presentato e discusso in sede di  II Commissione il 
giorno 10 luglio 2014. 

Tutto ciò premesso, 
 

LA GIUNTA CIRCOSCRIZIONALE 
 
Visto il Regolamento del Decentramento approvato con deliberazioni del Consiglio Comunale 
n. 133 (n. mecc. 9600980/49) del 13 maggio 1996 e n. 175 (n. mecc. 9604113/49) del 27 
giugno 1996 che all’art. 43 prevede l’”attività consultiva” del Consiglio Circoscrizionale. 

Dato atto che il parere sulla regolarità tecnica e correttezza amministrativa dell’atto è 
favorevole; 

 
PROPONE AL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
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Di esprimere PARERE FAVOREVOLE 
 

a) Ribadendo e confermando le richieste enucleate in parere del 14/04/2014;  
 

b) La variante da residenziale a scuola di carattere Internazionale, qualifica in modo positivo 
l’intera trasformazione dell’Ambito; 
 

c) La riqualificazione della Cascina con destinazione a servizi pubblici è senz’altro 
opportuna, ma occorre definire, in sede di convenzione, la tipologia di servizi in modo da 
orientare la progettazione e programmare l’inizio delle attività.    

 
 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 
 

Il Consiglio circoscrizionale con votazione per alzata di mano 
 
(Al momento della votazione risultano assenti dall’Aula i Consiglieri Noccetti e Tassone) 
 
accertato e proclamato il seguente esito 
 
PRESENTI …………………...  21 
ASTENUTI …………………..    3  Buda, Iaria e Leotta 
VOTANTI ……………………  18  
VOTI FAVOREVOLI ………..  18 
VOTI CONTRARI …………..  == 
 

D E L I B E R A 
 

All’unanimità dei votanti 
 
  

Di esprimere PARERE FAVOREVOLE 
 

a) Ribadendo e confermando le richieste enucleate in parere del 14/04/2014;  
 

b) La variante da residenziale a scuola di carattere Internazionale, qualifica in modo positivo 
l’intera trasformazione dell’Ambito; 

 
c) La riqualificazione della Cascina con destinazione a servizi pubblici è senz’altro 

opportuna, ma occorre definire, in sede di convenzione, la tipologia di servizi in modo da 
orientare la progettazione e programmare l’inizio delle attività. 
 

 
                        

    


